

Lünen, 21.06.2023



**Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

mit dem Abschluss dieses Schuljahres möchte ich die Gelegenheit nutzen, um auf eine ereignisreiche Zeit zurückzublicken. Es war zwar ein kurzes Schuljahr, trotzdem haben wir gemeinsam viel erreicht und unvergessliche Momente erlebt.

Zu Beginn des Schuljahres haben wir uns in unserem Schulleitungsteam personell neu aufgestellt und sind mit Frau Schuchtmann, Frau Meyer und Herrn Erdogan in einer neuen Besetzung gestartet. Wir sind dankbar für die Zusammenarbeit und das Vertrauen, das Sie uns entgegengebracht haben. Gemeinsam haben wir daran gearbeitet, eine positive Lernumgebung zu schaffen und das Beste für Ihre Kinder zu ermöglichen.

Seit Februar diesen Jahres ist auch unser Sekretariat wieder besetzt. Die Stadt Lünen konnte Frau Tanja Schmitt als Sekretärin für unsere Schule gewinnen, sodass das Sekretariat nun zuverlässig zu den bekannten Zeiten für Ihre Anliegen geöffnet sein kann. Darüber hinaus haben wir auch einige neue Lehrkräfte in unserem Kollegium begrüßt, wie zum Beispiel Frau Brüssow, Frau Arian und Herrn Nazli. Sie haben sich schnell ins System eingefunden und sich mit viel Engagement und Fachwissen in ihre Aufgaben eingearbeitet. Wir sind froh, sie in unserem Team zu haben und wissen, dass sie einen wertvollen Beitrag zum schulischen Leben leisten.

Aber auch das kommende Schuljahr 2023/24 hält Änderungen bereit: unsere Schulsozialarbeiterin Frau Daniela Mitroulis wird in ein wohl verdientes Sabbatjahr gehen. Wir freuen uns für Sie über diese tolle Möglichkeit einer Auszeit, wünschen ihr eine unvergessliche Zeit und werden sie schmerzlich vermissen.



Auch Ihr liebe Schülerinnen und Schüler habt euch in diesem Schuljahr besonders engagiert und eure Talente gezeigt. Wir sind stolz auf diejenigen, die sich zum Beispiel im Schulsanitätsdienst oder in der interkulturellen Streitschlichtung eingebracht haben.

Euer Einsatz für das Wohl der Schulgemeinschaft ist bewundernswert und zeigt, dass unsere Schülerinnen und Schüler nicht nur in schulischen Bereichen, sondern auch in sozialen Belangen Verantwortung übernehmen können.



Das hat sich auch besonders in der Spendenaktion ausgedrückt, die Ihr für die Opfer des Erdbebens in der Türkei und in Syrien initiiert habt, um den Familien und Kindern in Not zu helfen. Dabei ist es Euch gelungen, durch Waffel- und Kuchenverkauf und dem Verkauf selbst hergestellter Artikel, 1000 Euro zu erwirtschaften und dies einem gemeinnützigen Verein zu übergeben.



Ein weiterer Höhepunkt waren die Projekte und Klassenfahrten, wie beispielsweise die Fahrt nach Berlin und Bonn des Demokratiekurses des Jahrgangs 9 oder das Waldprojekt des 6. Jahrgangs zum sozialen Lernen.



Nicht unerwähnt sollte unser Projekttag vor Weihnachten bleiben, der für alle interessierten Eltern und Bürger geöffnet war. Die Schule war festlich geschmückt und die Schülerinnen und Schüler kochten, backten und werkten gemeinsam in altersgemischten Projektgruppen.

Diese Erlebnisse haben nicht nur dazu beigetragen, den Horizont unserer Schülerinnen und Schüler zu erweitern, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl gestärkt. Sie konnten neue Erfahrungen sammeln und ihre persönliche Entwicklung vorantreiben.

In diesem Zusammenhang möchte ich allen Schülerinnen und Schülern für ihren Einsatz und ihr Engagement in diesem Schuljahr danken. Dabei denke ich an die Arbeit der interkulturellen StreitschlichterInnen, dem Schulsanitätsdienst, den SchülervertreterInnen, die Teilnahme an der Leitbildentwicklung und allen die oft und gerne mal mit anpacken, wenn starke oder viele Hände gebraucht werden.

Ich wünsche Euch eine erholsame Sommerpause, in der Ihr Zeit mit Euren Lieben verbringen könnt. Nutzt die Zeit, um neue Energie zu tanken und euch auf das kommende Schuljahr vorzubereiten.

Zum Abschluss möchte ich mich bei Ihnen, den Eltern, für Ihre Unterstützung und Zusammenarbeit bedanken. Ihr Vertrauen in unsere Arbeit ist von unschätzbarem Wert. Wir freuen uns darauf, im nächsten Schuljahr gemeinsam neue Ziele zu setzen und unseren gemeinsamen Weg fortzusetzen.

Mit herzlichen Grüßen- auch im Namen des Kollegiums,
Melanie Froch, Schulleiterin